Sekundarschule behauptet sich gut gegen Abiturienten aus Düren

Trotz des großen Altersunterschiedes, welches das Regelwerk in der Wettkampfklasse 1 zulässt, konnte die Sekundarschule mit Bravour gegen die bis zu 3 Jahre älteren Schüler des Stiftischen Gymnasiums bestehen und verlor nur mit 4 : 0 (2 : 0).

Allen voran präsentierte sich Jonas Rifisch im Tor in Bestform und konnte viele sogenannte 100% Torchancen abwehren und die Gegner mit seinen Reaktionen so manches Mal zur Verzweiflung bringen. Der beim 1. FC Düren spelende Torkeeper besucht zur Zeit die 10. Klasse und hat ein großes Potential für eine sehr erfolgreiche Fußballerkarriere.

Zudem hielt die gut positionierte Abwehrkette über weite Strecken den Angriffen des Stiftes stand und konnte mit langen Pässen nach vorne für einige Konterangriffe sorgen.

Schiedsrichter Peter Kieven von dem FC Mariaweiler bedankte sich anschließend bei beiden Mannschaften für das sportlich faire und sehenswerte Spiel.

Für die Wettkampfklasse 2, bei der ein Großteil der Spieler erneut antreten dürfen, können wir auf einen vielversprechenden Turnierverlauf hoffen. Die Spiele finden Mitte März statt.